

## Los leones de San Mamés rugen en Elda

05/01/2023



Aspecto que presentaba el Nuevo Pepico Amar en el partido Eldense-Athletic | J. Cruces.

El Athletic Club de Bilbao volvió a Elda después de 63 años para ensañarse con un entusiasta Eldense, que inició el partido de Copa con su máximo goleador en el banquillo. Los eldenses jugaron a pecho descubierto ante los leones de San Mamés, pero los bilbaínos les pasaron por encima y les infligieron media docena de goles ante el jolgorio rojiblanco y la resignación azulgrana.

El Deportivo no recibía en Elda tan duro castigo desde el 8 de diciembre de 1994 cuando el Pinoso también le goleó por 1-6 en el antiguo Pepico Amat en partido de Liga de Tercera División, grupo sexto.

Hace 28 años, el Deportivo estaba entrenado por **Cubiche** y al Pinoso lo dirigía el argentino **Sergio Egea**,

que en la temporada 2013-14 hizo campeón de Liga al Eldense y luego le ascendió a Segunda B. Aquel día, el único tanto azulgrana lo marcó **Juan Antonio Herrero "Kubala"**, mientras que los seis goles pinoseros llevaron la rúbrica de **Mario Jacquet, José Antonio Gomis, Antonio Botia**, en propia meta, y tres dianas materializadas por **Fran Escribá**.



El Athletic regresó a Elda 63 años después para volver a golpear al Eldense | J. Cruces.

**Ernesto Valverde**, técnico bilbaíno, no tuvo compasión del Eldense, aunque ya avisó días antes de viajar a Elda que no haría probaturas, por lo que desplazó a 23 futbolistas de la primera plantilla bilbaína al no fiarse del Deportivo, que resistió 35 minutos y también gozó de sus ocasiones antes de encajar el primer gol. De hecho, los azulgranas nunca se rindieron y superaron en saques de esquina al Athletic (8-3).

Lo mejor de la eliminatoria fue el gran ambiente que se respiró dentro y fuera del Nuevo Pepico Amat, ya que la llegada de los dos autobuses fue todo un espectáculo como en los grandes acontecimientos. Primero llegó el Athletic y minutos después el Eldense jaleado por sus incondicionales. Dentro del recinto hubo más de 5.160 personas porque en la grada supletoria se agotaron los asientos y muchos aficionados tuvieron que sentarse en los escalones de los pasillos de acceso a la grada extra.

Al finalizar el encuentro, las dos aficiones supieron ganar y perder. Los rojiblancos jalearon a los jugadores del Athletic, y los incondicionales azulgranas ovacionaron a los futbolistas del Deportivo, que ahora ya se centra únicamente en la competición de Liga, donde el domingo (12 horas) visitará al Intercity Sant Joan de Alicante.

Por otro lado, hoy día de Reyes, el Club Azulgrana comunica que ha causado baja en la plantilla el centrocampista granadino **Fran Hernández**, un jugador que solo ha actuado ocho minutos en la presente temporada. En casa, contra la SD Logroñés, jugó seis minutos y en Alcoy, ante el Alcoyano, estuvo solo dos minutos en el terreno de juego.